

Premiere für „Pünktchen und Anton“

VA 16.05.19

Plauen – Für das junge Publikum ab 7 Jahren präsentiert das Schauspielensemble mit *Pünktchen und Anton* am Sonntag, 19. Mai, 15 Uhr im Vogtlandtheater einen Kinderbuchklassiker von Erich Kästner. Regisseurin Franziska Ritter wird das Stück inszenieren, für die kindgerechte Ausstattung sorgt Susanne Ruppert. Für die Musik zur Inszenierung wurde Philipp Wiechert engagiert. In der Geschichte geht es um zwei Kinder, die in zwei sehr verschiedenen Welten leben: Pünktchen heißt eigentlich Luise und wohnt in einem großen Haus mit Dienstpersonal. Anton muss sich um seine kranke Mutter kümmern und vernachlässigt dabei die Schule. Zusammen sind die beiden ein unschlagbares Team und setzen sich füreinander ein und zeigen, dass Freundschaft keine Grenzen kennt.

In der Sparte Ballett erwartet die Besucher am 9. Juni, 19.30 Uhr, auf der Kleinen Bühne das Tanzstück *Glashäuser*. Es ist ein besonderes Projekt mit dem israelischen Regisseur Oded Ronen, der für diese Choreografiearbeit am Theater Plauen-Zwickau gewonnen werden konnte. Seine Vorfahren stammen aus Plauen. Für Bühne, Kostüme und Video ist Silvio Motta verantwortlich.